

Die GMS Waldburg-Vogt ist wieder gestartet- Firma Prolana spendet uns Schutzmasken

Seit Montag, den 04.05.2020 ist die GMS Waldburg-Vogt wieder in den Schulbetrieb gestartet. Derzeit werden allerdings nur die Klassen 9 und 10 unterrichtet und das ganz anders als gewohnt: Klassen wurden aufgeteilt, um den strengen Hygiene- und Abstandsregeln Sorge zu tragen. Eine weitere Maßnahme sind verschiedene Pausenzeiten und auch der Schulanfang und das Schulseende wurden zeitlich so versetzt, dass sich möglichst wenige Schüler zeitgleich am gleichen Ort befinden, um das Infektionsrisiko zu minimieren. Für den Unterricht besteht derzeit keine Pflicht eine Alltagsmaske zu tragen, solange der Mindestabstand eingehalten wird. Wenn nun aber ein Lehrer einem Schüler etwas erklären muss und der Abstand nicht eingehalten werden kann, kommen unsere Alltagsmasken zum Einsatz. Diese wurden uns von der Firma Prolana aus Waldburg unentgeltlich zur Verfügung gestellt. **Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich für diese Unterstützung und die Lieferung frei Haus durch Herrn Hellenthal bedanken.** Wir freuen uns, wenn unsere Schüler wieder normal und ohne Gefahr in den Unterricht kommen können!

Andreas Biechteler, Konrektor

